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Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com 

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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La Escuela Bíblica Vacacional Manmin 2009 se realizó del 26 al 
29 de julio con el tema “El Corazón”. Niños preescolares, así como 
alumnos del 1ro al 6to grado, olvidaron el verano abrasador al 
sentir el profundo amor de Dios a través del dinámico programa de 
EBV de este año.

¿Qué sintió el Señor en Su corazón mientras llevaba la cruz?
Una jovencita lleva una cruz de madera sobre su hombro mientras 
solloza, y grandes lágrimas corren por las mejillas de sus amigos 
quienes observan la escena. Cuando un reportero preguntó a uno 
de los niños: “¿Por qué lloraste?”, él replicó: “Cuando pienso que 
el Señor fue clavado en Sus manos y pies, y que llevó una corona 
de espinas en Su cabeza, todo por culpa de mis pecados, lamento 
mucho haber ido a los videojuegos, haber peleado con mis amigos, 
y haber mentido a mi madre”. Luego otro estudiante dijo que 
jamás olvidaría el amor y gracia del Señor.

“Experimentando el Cielo” y el “Segundo Festival de Artes 
Escénicas de Niños de Manmin”
Una de las esquinas de la iglesia fue denominada como Sección 
“Experimentando el Cielo”. En ese sitio los niños llegan a ser 
oficialmente ciudadanos del Cielo, y juegan bolos en pistas 
decoradas con piedras preciosas del Cielo. También se sentaron 
en bancas doradas y aprendieron a tocar el arpa. Finalmente 
experimentaron gozo en sobremanera al recibir coronas celestiales 
de parte de madres vestidas como ángeles. 
En especial durante el “Segundo Festival de Artes Escénicas de 
Niños de Manmin”, los niños demostraron gran variedad de sus 
talentos concedidos por Dios tales como la danza, la ejecución 
de instrumentos musicales, la alabanza y adoración, y las Artes 
Marciales (Tae-kwon-do). El primer premio lo recibió el grupo 
llamado “Hijos del Señor”, el cual presentó una obra bíblica acerca 

del cumplimiento de los sueños a través de la fe.

Los participantes experimentan la gracia de Dios a través de 
mansajes inspiradores
Adicionalmente a las varias actividades, los niños experimentaron 
mucho de la gracia de Dios a través de Su misma Palabra. En el 
primer día, el Dr. Jaerock Lee predicó un mensaje que alentaba 
a los estudiantes a entender el amor de Dios y a tratar de cultivar 
un corazón que pueda ser amado por Dios. La Pastora Soojin Lee 
animó a los niños a no vivir de acuerdo a este mundo, sino de 
acuerdo a la voluntad de Dios. Finalmente, la Pastora Miyoung 
Lee compartió un mensaje acerca del uso de nuestro libre albedrío 
para glorificar a Dios. Con ojos muy brillantes los estudiantes 
se enfocaron en los conferencistas, y escucharon atentamente, 
experimentando así la gracia de Dios en gran manera.

El amor y dedicación de los maestros
Los maestros también tocaron muchos corazones al dedicar su 
tiempo anual de vacaciones en la Escuela Bíblica Vacacional de este 
año. Ellos enseñaron cuidadosamente la Palabra de Dios a los niños, 
por medio de la preparación de estudios bíblicos con el tema “El 
Corazón”, y mediante una ceremonia de “lavado de pies” en la que 
se lavó los pies de cada estudiante, lo cual permitió a los maestros 
experimentar de primera mano el corazón humilde y de servicio que 
tenía el Señor. Durante la reunión de oración dirigida por la Pastora 
Heesun Lee, los maestros oraron por los niños con pasión y amor. 
Además, mediante la obra de títeres titulada “Heidi, la Niña de los 
Alpes”, los maestros hicieron divertir a los niños mientras tocaban 
sus corazones. Niños de todo el mundo participaron en la Escuela 
Bíblica Vacacional de este año, la cual fue transmitida en vivo por 
GCN. Damos toda la gloria y gracias a Dios quien derramó Su 
gracia y amor sobre los niños durante la EBV de este año.

El mayor amor es aquel tipo de amor en 
el que uno entrega su vida por la de otra 
persona. La gente se conmueve por este 
tipo de amor y desea experimentarlo. 
Jesús, quien vino a este mundo por la 
salvación de la humanidad, solamente 
hizo cosas buenas. Él predicó acerca del 
Cielo, sanó a las personas que sufrían 
de enfermedades diversas, y lo más 
importante, mostró el mayor amor al 
morir en la cruz para redimirnos de los 
pecados y manifestar aquel amor por 
medio de Su resurrección de la muerte. 
Anhelo sinceramente que ustedes sean 
guiados hacia el camino de salvación 
y que extiendan aquel amor a muchas 
personas en el mundo al entender 
verdaderamente el amor de Jesucristo 
desde el fondo del corazón.

El Mayor Amor

l Columna l

De la serie de columnas
 “ El camino “ del Dr.Jaerock Lee, 

publicados en “ The Hankyoreh Daily”

Escuela Bíblica Vacacional de Niños 2009
Lágrimas derramadas por el amor de Dios, sonrisas compartidas por la “Experiencia del Cielo”

Nací en Kisumu (la tercera ciudad más grande de Kenia), 
cerca del Lago Victoria, en el año 1954. Debido a la pobre 
condición económica de mi familia, yo no pude ingresar a 
la escuela secundaria, de modo que estudié agricultura en 
la Escuela de Capacitación Laboral Juvenil Nacional, pero 
me fue muy difícil conseguir un trabajo, incluso después de 
haber culminado mis estudios. En 1984 dejé mi ciudad y 
me dirigí a Nakuru. Ahí hice todo esfuerzo por sobrevivir. 
Trabajaba diligentemente para poder vivir una vida estable, 
pero en el 2006 la empresa para la que trabajaba enfrentó 
dificultades económicas y cerró sus puertas. Entonces 
empecé mi propio negocio abriendo una tienda en Kisumu. 
Mientras el negocio se estabilizaba, me extendí también 
al negocio de entrega de mercancías. En aquel entonces 
yo era católico, pero le pedí a uno de mis empleados que 
era cristiano que me presentara a un pastor que pudiera 
dirigir una reunión de oración en mi empresa. A través de 
esta oportunidad yo acepté al Señor, y cada domingo en la 
mañana, antes de empezar a trabajar, mi personal se reunía 
y adorábamos juntos, sin entender en verdad que debíamos 
guardar el Día del Señor como un día santo, sino pensando 
que hacíamos lo mejor.

La empresa colapsó en un instante
Durante el año 2007, la empresa parecía prosperar, pero 

con el transcurrir del tiempo, la situación empeoró y no 
podía descifrar la causa. Finalmente la situación se tornó 
tan crítica que no podía siquiera pagar la renta. No importa 
cuánto me esforzaba por buscar a mí alrededor, pero no 
encontraba ninguna salida. En junio de 2008, debido a que 
no podía reembolsar el dinero de un préstamo bancario, 
mi negocio fue vendido en una subasta. El impacto en ese 
momento fue indescriptible. La enorme cantidad de la deuda 

causó mucha presión sobre mi familia, y mis hijos tuvieron 
que experimentar la pobreza extrema. Mis obreros perdieron 
sus empleos de repente, y todos estaban desesperados. Yo no 
podía hacer otra cosa que deprimirme cada día más.

Me detuve en la Iglesia Manmin de la Santidad de Nairobi
En septiembre del año anterior me encontré con una 

persona con la que solía trabajar y solicité ayuda. Él lamentó 
mucho mi situación y me recomendó un puesto como 
guardia de seguridad de una bodega de Brand Imports (una 
empresa de importación de productos comestibles). Cierto 
día de noviembre, de camino a casa luego del trabajo, 
me fijé en un anuncio que decía “Iglesia Manmin de la 
Santidad de Nairobi”. Mi corazón me impulsaba hacia allá, 
así que regresé el domingo. Después del servicio dominical 
matutino, sentí gozo abundante y mi corazón tenía paz. No 
podía esperar al servicio vespertino. El estudio del libro 
de Job que predicaba el Obispo Dr. Myongho Cheong fue 
un mensaje tan precioso que me ayudó a redescubrirme 
a mí mismo; las lágrimas corrían por mis mejillas. Me di 
cuenta de que hasta ese entonces había vivido una vida sin 
sentido, atrapado en mi orgullo. De modo que me sentí muy 
avergonzado de mi vida como cristiano en la que ni siquiera 
practicaba las cosas básicas, tales como guardar el Día del 
Señor como día santo y diezmar.

La oración y la adoración transformaron mi vida
Desde ese entonces mi vida dio un giro completo. Además 

de guardar el Día del Señor, yo asistía a las reuniones de 
oración de Daniel cada día y me esforzaba por encontrar a 
Dios. En el lugar de trabajo empezaba cada día con oración 
junto a mis compañeros. Observar la Revista Manmin en 
GCN (Global Christian Network) durante los servicios de 
los viernes en la noche me llenó de consuelo y fortaleza 
debido a que podía escuchar los testimonios de personas 
que superaban las dificultades mediante las obras de fe, 
confiando en Dios únicamente. Sentía que mi fe crecía cada 
día. En algunas ocasiones me quedaba sin dinero luego de 
pagar el alquiler y mis diezmos, pero continué sembrando 
en el Reino de Dios. Mientras escuchaba el mensaje titulado 
“Bendición” durante el servicio de Año Nuevo, decidí 
superar mi difícil situación y glorificar a Dios. Yo oré con 
fe y me esforcé por obedecer la Palabra de Dios mientras 
mantenía una firme esperanza en mi corazón. A mediados 
de marzo de 2009, luego de que el Obispo Dr. Myongho 

Cheong regresara de la Iglesia Central Manmin de Corea, 
él se enfocó en el mensaje titulado “El Dios que responde 
y bendice”, en el que se enseña que debemos encontrar la 
causa de cada problema de nuestras vidas, analizándonos 
a nosotros mismos y arrepintiéndonos por completo. 
Inmediatamente me postré ante Dios, me arrepentí, y oré 
fervientemente. El Obispo Dr. Myongho Cheong oró por mí 
con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee.

Una bendición que nadie podía creer
El 2 de junio ocurrió algo inesperado. Un supervisor por 

el cual trabajé en una ocasión conmovió el corazón del 
Gerente General de la empresa para la cual trabajaba ahora, 
y este me designó como gerente de la sucursal regional de 
Nakumatt. Nakumatt es una tienda grande con 19 sucursales 
en Kenia y una en Kampala, Uganda, Kigali y Ruanda, con 
más de 2000 empleados a tiempo completo. Al caminar por 
las dificultades de la vida me encontré en momentos sin 
esperanza, pero por medio del evangelio de santidad y las 
oraciones fervientes del Dr. Jaerock Lee, tanto por mi familia 
como por los miembros de mi personal, ahora disfrutamos 
de vidas felices. Además de eso, todos los problemas de 
nuestra empresa se solucionaron.

Debido a que el Gerente General de NAKUMATT es de 
India, sí se trabaja los domingos, pero mediante la Misión 
Sal y Luz (equipo misionero establecido para evangelizar 
a aquellos que trabajan los domingos en restaurantes y 
centros comerciales), yo me esfuerzo por evangelizar a mis 
obreros. Deseo agradecer a Dios quien derramó bendiciones 
sobreabundantes sobre mi vida y quien me dio fortaleza para 
superar los momentos difíciles de mi vida.

De hijo de un granjero pobre, 
a gerente de la sucursal regional de NAKUMATT John Ouma Ochieng

 l Kenia l 

Junto al personal de NAKUMATT

La versión en árabe del libro testimonial 
“Saboreando la vida eterna antes de 

la muerte” del Dr. Jaerock Lee ha sido 
distribuido a las librerías del Líbano y 
mucha gente ya lo está leyendo. Este 
libro, el cual alienta al lector a tener fe y a 
confiar en Dios, es una bendición que da 
esperanza a muchas personas. Yo también 
fue conmovido por este libro y vivo ahora 
una vida de felicidad con la esperanza 
del Cielo. Con un corazón agradecido me 
gustaría compartir este testimonio de la 
manera en la que experimenté el poder 
de Dios luego de recibir la oración del Dr. 
Jaerock Lee.

Mi suegra padecía de una infección 
en todo su cuerpo, así como de atresia 
arteriovenosa. Su presión arterial y sistema 
inmunológico se debilitaron mucho. En el 
hospital no podían encontrar la causa y 
solamente indicaban que ella tenía una 
rara enfermedad que sólo una de cada mil 
personas tiene. Ella vivió en calidad de 
paciente durante 7 años, y requería ser 
hospitalizada cada tres meses. Pero en 
abril de 2003 tuve la oportunidad de recibir 
la oración del Dr. Jaerock Lee durante 
su visita al Medio Oriente. Yo llevé una 

foto de mi suegra al Dr. Lee, y mientras 
él oraba sobre la foto, mi esposa y yo 
recibimos la oración con fe. Entonces mi 
suegra experimentó un milagro de Dios, y 
todos los síntomas fueron sanados sin un 
tratamiento médico. ¡Aleluya! Mi suegra 
ahora disfruta de una vida saludable 
en Beirut, Líbano, y a veces visita a mi 
cuñado, quien vive en Abu Dhabi, Emiratos 
Árabes Unidos. Doy gracias y gloria a 
Dios quien derramó Su bendición sobre 
mi familia, tanto en lo material como en lo 
espiritual.

 l Líbano l  Mi suegra fue sanada de una rara enfermedad luego de que yo recibiera una oración sobre su foto
Anania Kastanian

Junto a su esposa Sonia
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El bautismo con fuego se da cuando el fuego 
del Espíritu Santo desciende y el poder de Dios 
nos es concedido. Cuando derribamos los muros 
de pecado y agradamos a Dios con nuestras 
alabanzas y oraciones, la naturaleza pecaminosa 
es desechada, las enfermedades son sanadas, y 
todo tipo de problemas recibe solución.

Por tanto, ¿qué es el “bautismo en el Espíritu 
Santo y fuego”, y cómo podemos recibirlo? Para 
el pueblo de Dios, el bautismo en el Espíritu 
Santo es el primer paso para llegar a ser un 
cristiano. Mientras se recibe el bautismo por 
fuego diariamente, al igual que los creyentes de 
la iglesia primitiva, anhelamos la segunda venida 
del Señor y somos fieles hasta el fin.

1. La importancia del Bautismo en el 
    Espíritu Santo

Luego de empezar a asistir a la iglesia de 
manera regular y de llegar a ser un creyente, a 
los cristianos actualmente se les enseña y bautiza 
de acuerdo a las normas de la denominación y al 
orden de la iglesia a la que asisten.

Este tipo de bautismo para nuevos creyentes 
se realiza con agua, la cual simboliza la Palabra 
de Dios. De acuerdo a la Biblia, ser bautizado 
con agua simboliza que uno ha aceptado a 
Jesucristo como Salvador y Señor, y ha recibido 
el derecho para llegar a ser un hijo de Dios. El 
bautismo en agua es un símbolo de la limpieza 
de nuestros pecados y de que hemos llegado 
a ser hijos santos de Dios. En el tiempo del 
Antiguo Testamento, la gente recibía la salvación 
de acuerdo a sus obras de obediencia de la 
ley, por tanto eran circuncidados físicamente 
como una señal de que eran pueblo de Dios. 
Pero en los tiempos del Nuevo Testamento, 
aquellos que aceptaban a Jesucristo recibían el 
don del Espíritu Santo, y sus corazones eran 
circuncidados, lo cual significaba que pasaban 
por una transformación interna. Luego, a través 
del bautismo en agua, ellos proclamaban y 
testificaban que habían llegado a ser hijos de 
Dios. El bautismo en agua es simplemente un 
acto simbólico de salvación para aquellos que 
han aceptado a Jesucristo, por lo tanto, aunque 
alguien se haya bautizado en agua, si no recibe 
el Espíritu Santo, no podrá ser salvo.

Debido a que se nos concede el don del 
Espíritu Santo cuando abrimos nuestros 
corazones y aceptamos a Jesucristo como nuestro 
Salvador, es más correcto que seamos bautizados 
en agua “después” de recibir al Espíritu Santo. 
Sin embargo, algunos creyentes se bautizan en 
agua primeramente, y luego reciben el Espíritu 
Santo. Lo importante no es qué tipo de bautismo 
recibimos primero, sino que, como hijos de Dios, 
recibamos el Espíritu Santo para que podamos 
ser verdaderamente salvos (2 Corintios 1:21-22).

2. Él os bautizará con el Espíritu Santo y 
    fuego

¿Qué debemos hacer para recibir el Espíritu 
Santo? Primeramente, debemos entender por qué 
Jesús es nuestro Salvador y por qué necesitamos 
creer en el Señor Jesús para ser salvos. También 
debemos arrepentirnos de todos los pecados 
cometidos en este mundo, pero debemos 
reconocer que el mayor pecado es no creer 
en Jesucristo ni arrepentirnos por ese pecado. 

Luego debemos abrir nuestro corazón, creer, y 
aceptar a Jesús como nuestro Salvador. Entonces 
podremos recibir el Espíritu Santo como un don 
de Dios (Hechos 2:38).

El bautismo en el Espíritu Santo es el mayor 
testimonio de salvación (Juan 1:12). El simple 
hecho de asistir a la iglesia no garantiza nuestra 
salvación ni el boleto para entrar en el Reino de 
los Cielos. No importa por cuánto tiempo una 
persona ha asistido a la iglesia, esta solamente 
podrá adquirir la certeza de su salvación después 
de recibir el Espíritu Santo. Solamente después 
de que hemos nacido de nuevo por agua y el 
Espíritu Santo se escribirá nuestro nombre 
en el libro de la vida, y únicamente después 
de recibir el Espíritu Santo podremos llamar 
“Abba Padre” a Dios y creer que Él responderá 
nuestras oraciones. Debido a que el Espíritu 
Santo nos convence de nuestros pecados y nos 
enseña acerca del camino de justicia y del último 
juicio, debemos sentir la fuerte necesidad de 
desechar nuestros pecados y vivir de acuerdo a 
la Palabra de Dios. Cuando recibimos el Espíritu 
Santo somos perdonados de nuestros pecados 
y llegamos a ser hijos de Dios, pero esto no 
significa que nuestra naturaleza pecaminosa 
desaparece. Solamente cuando nos esforzamos 
constantemente para desechar nuestros pecados 
y tratar de caminar en la Luz, alcanzaremos la 
salvación completa. Aunque hayamos recibido el 
Espíritu Santo y ganado el derecho para recibir 
salvación, si continuamos viviendo en medio del 
pecado y en amistad con el mundo, no seremos 
diferentes que la gente de este mundo.

Por lo tanto, desechar el pecado, llegar a 
ser santificado, y vivir de acuerdo a la Palabra 
de Dios no pueden cumplirse con un simple 
bautismo del Espíritu Santo. Debemos mantener 
nuestros corazones llenos del Espíritu Santo en 
todo tiempo y ser bautizados con fuego cada 
día para recibir el poder para vencer al mundo 
oscuro mediante la fe.

3. El Bautismo con fuego y las obras del 
    Espíritu Santo

El bautismo con fuego se da cuando el fuego 
del Espíritu Santo desciende sobre nosotros 
y el poder de Dios nos es concedido. Cuando 
somos bautizados con fuego, el fuego santo 
quema nuestras enfermedades y la naturaleza 
pecaminosa, y el Diablo enemigo se aparta de 

nuestras familias, trabajo, y negocios.
Cuando somos bautizados por el Espíritu 

Santo, somos lavados de todos nuestros pecados. 
Pero debido a que las raíces permanecen en 
nuestro corazón, quizás no podamos vivir 
completamente de acuerdo a la Palabra de Dios, 
y el enemigo Satanás aún podrá acusarnos de 
nuestros pecados, así como traer enfermedades, 
tribulaciones, o problemas a nuestros hogares y 
lugares de trabajo. Es por esto que aun después 
de recibir el Espíritu Santo y de llegar a ser hijos 
de Dios, debemos ser bautizados con fuego 
constantemente, dejar que las raíces de pecado 
sean consumidas por el fuego del Espíritu Santo, 
esforzarnos por la santificación, y caminar 
en la Luz. Al hacer esto nuestros hogares y 
lugares de trabajo estarán protegidos con los 
poderosos muros del Espíritu Santo. Debido 
a que el Espíritu Santo no tendrá nada de qué 
acusarnos, las pruebas y aflicciones se alejarán 
de nuestras vidas, y podremos disfrutar siempre 
de las bendiciones de Dios en todas las áreas de 
nuestra vida. Al igual que el fuego que quema y 
destruye, cuando somos bautizados con el fuego 
del Espíritu Santo, las enfermedades humanas y 
la naturaleza pecaminosa de nuestros corazones 
se queman, y entonces todo problema presente 
en nuestras vidas recibe solución. De este modo, 
si Dios nos rodea con el fuego del Espíritu Santo, 
los espíritus malignos, incluyendo al Diablo 
enemigo, no podrán acercarse a nosotros sino 
que huirán de nosotros. Si el fuego del Espíritu 
Santo toca los espíritus malignos, incluyendo 
al Diablo enemigo y Satanás, estos pierden su 
poder y se paralizan al igual que seres inertes.

¿Qué debemos hacer para ser bautizados 
con fuego constantemente? El bautismo con 
fuego nos es concedido cuando estamos llenos 
del Espíritu Santo, de modo que debemos 
primeramente destruir los muros de pecado 
construidos entre nosotros y Dios. Es por eso 
que lo primero que debemos hacer durante 
las reuniones de sanidad divina es destruir 
los muros de pecado mediante oraciones 
de arrepentimiento. Luego oramos por la 
inspiración, influencia, y plenitud del Espíritu 
Santo. Por último, hacemos la oración por los 
enfermos. Solamente así el fuego del Espíritu 
Santo quemará toda enfermedad, eliminará todo 
pecado, y nuestras oraciones recibirán respuesta.

Para poder ser bautizados con fuego, debemos 
ofrecer alabanzas y oraciones que sean de 
agrado para Dios. Si almacenamos la fragancia 
de las alabanzas y oraciones que pueden mover 
el trono del Cielo, el fuego del Espíritu Santo 
descenderá sobre nosotros y podremos desechar 
todo atributo pecaminoso y recibir la solución 
para nuestros problemas diversos. De este modo, 
podremos llegar a santificarnos, y llegaremos a 
ser hijos verdaderos dignos de recibir el poder de 
Dios para que muchas almas sean conducidas a 
Su camino.

Amados hermanos y hermanas en Cristo,
Yo ruego fervientemente que ustedes sean 

bautizados con fuego y preparados para los 
tiempos finales, que tengan aceite en sus 
lámparas mientras conducen a muchas personas 
hacia el camino de Salvación, y mientras llegan 
a ser verdaderos creyentes que disfruten de 
gloria tan radiante como el sol cuando estén en 
el Reino de los Cielos.

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

“Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo 
no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego” (Mateo 3:11)

El Bautismo con el Espíritu Santo y Fuego 
Libros del 

Dr. Jaerock Lee l      l
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En mayo de 2006, luego de descubrir mi talento para 
el negocio de los anuncios publicitarios para vehículos, 
yo renuncié a mi trabajo y empecé mi propia empresa.

Trabajaba día y noche, y nunca me cansaba de pensar 
en el éxito. Al principio parecía que todo iba bien, y 
llegué a ser conocido como una persona honesta. Pero 
al poco tiempo tuve que enfrentar grandes dificultades.

En primer lugar no recibí los pagos luego de terminar 
las obras diseñadas, no solamente en una sino en dos 
ocasiones. Para empeorar las cosas, los días eran muy 
escasos de trabajo, las órdenes de trabajo casi habían 
cesado, parecía que aquello que día se veía muy 
posible, de pronto se tornó en un imposible. 

Estaba atravesando una crisis financiera muy grave, 
el salario completo de mi esposa se usaba para pagar 
mis deudas, y cada día solamente aumentaba los 
sufrimientos.

Con la visita de los pastores de la tercera y trigésima 
segunda parroquias llegué finalmente a entender cuál 
era la raíz espiritual de mi problema. Comprendí 
que debía corregir mi vida ante Dios, guardar el 
Día del Señor como un día santo, y dar los diezmos 
apropiadamente. Mi trabajo consistía en hacer diseños 
publicitarios para los vehículos, de modo que tenía una 
sobrecarga especial de trabajo los domingos, ya que es 
el día que los buses no laboran. 

Entonces pensé que no trabajar en el Día del Señor 
sería igual a dejar mi empresa, pero debido a que Dios 
entendería mi situación, yo pensé que mi caso sería una 
excepción. ¡Pero ese era el problema! Si no hubiese 
orado, nunca me habría dado cuenta de que estaba 
equivocado. Con lágrimas de arrepentimiento, yo 

entregué todas las órdenes que requerían que trabaje 
el domingo. No me fue fácil, y a pesar de que había 
decidido seguir la Palabra de Dios, continuaba 
trabajando el domingo después del servicio, pensando 
que estaría bien.

Sin embargo no podía ignorar la voz que escuchaba 
en mi interior; yo me estaba comprometiendo con el 
mundo. Mas aquellos miembros que testificaban acerca 
de las bendiciones de Dios lograban cambiar sus vidas 
por medio de demostraciones de fe.

Por lo tanto, tome la decisión de dejar de trabajar por 

completo durante el Día del Señor, a pesar del hecho de 
que ese día podía obtener grandes ganancias. Al tomar 
esta decisión, Dios me permitió trabajar en automóviles 
completamente nuevos, que acababan de salir de la 
fábrica. Esto fue por la sabiduría de Dios, pues estas 
fábricas no trabajan los domingos, lo cual me permitía 
trabajar durante la semana.

Cada vez que obtenía ganancias separaba el diezmo e 
hice borrar mi nombre de la lista en el templo budista, 
el cual mi madre había registrado por mí. Dejé de 
fumar y beber, y empecé una vida de oración. Esta fue 
la decisión que tomé para vivir como un verdadero hijo 
de Dios. Mi esposa y yo fuimos juntos a ver al Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee y recibimos la oración por 
nuestra empresa.

Sorprendentemente, desde ese día en adelante, 
empecé a recibir órdenes de trabajo de empresas muy 
grandes. Ni siquiera nos era posible aceptar proyectos 
a mayor escala porque no tenía el capital suficiente, 
pero Dios nos daba proyectos de menos costo de 
producción con los cuales lográbamos obtener mayores 
ganancias fijas. Mientras obteníamos más contratos, 
la empresa crecía y la cantidad de diezmos también 
se incrementaba. La bendición aún es sobreabundante 
hasta el día de hoy.

Estoy muy agradecido de Dios por la gracia que me 
permitió tener un corazón santificado a través de los 
momentos difíciles. 

Doy toda gloria y agradecimiento al Dios que 
solamente desea darnos bendiciones verdaderas en cada 
aspecto de nuestra vida y, lo más importante, desea 
asegurar la prosperidad de nuestra alma.

El diácono Dong-il Kim (75 años) de 
la Iglesia Manmin de Choonchun, expe-
rimentó esta conmovedora obra de Dios hace 
pocos meses atrás:

El 23 de mayo, de repente empecé a sentir 
dolor en el lado izquierdo de mi cuerpo, 
manchas rojas empezaron a cubrir mi barriga 
y espalda, y sentía como si me estaban 
pinchando con agujas. Todo esto resultó ser 
herpes zóster. El médico dijo que esto duraría 
por un lapso de dos a cuatro meses y que 
debía descansar.

El herpes zóster es una condición en la que, 
cuando el sistema inmune está débil, varios 
virus de varicela que estaban inactivos, se 
reactivan y atacan a las células del tejido 
nervioso. Esto puede ser muy peligroso para 

las personas de edad.
Al ver que me levantaba varias veces 

durante la noche debido al dolor insoportable 
que sentía con tan solo rozar las áreas 
afectadas, mi esposa, la diaconisa principal 
Kwang-Ok Hwang oró e hizo ayuno por mí. 
Yo dependí de Dios únicamente, rocié Agua 
Dulce de Muan sobre todo mi cuerpo, y asistí 
a los servicios de adoración.

El 5 de junio fui hasta Seúl y recibí la 
oración del Dr. Jaerock Lee. Luego de la 
oración el dolor desapareció y empezaron 
a formarse costras en las áreas infectadas. 
Dentro de una semana, al recibir nuevamente 
la oración del Dr. Jaerock Lee, vi fuego 
descender sobre mi cuerpo, y desde ese 
día las costras empezaron a caerse y fui 
completamente sanado de herpes zóster.

Diácono Young-Woo Park El secreto del éxito de su empresa 

Dolor insostenible causado por herpes zóster El futuro depende de 
cuánto nos preparemos

 “He estado pensando en 
usted. ¿Le interesaría trabajar 
como mi asistente?”

Heejin Shin, una estudiante de 
segundo año de la Universidad 
Kyung Hee de Corea, recibió 
inesperadamente una llamada 
telefónica por parte de uno de 
sus profesores. Unos días más 
tarde ella recibió una llamada 
similar con una oferta de parte 
de uno de los profesores de sus 
materias opcionales. Mediante 
esta oportunidad ella recibirá una 
beca estudiantil completa hasta 
su graduación y no tendrá que 
preocuparse por matrículas ni 
otros rubros.

“Yo no hice nada especial. Creo 
simplemente que se fijaron en mí 
de modo positivo”.

En cada una de sus clases 
ella se sienta en la primera fila 

y presta 
mucha atención, de modo que 
todos sus maestros hablan bien 
de ella. Ella sueña con convertirse 
en una intérprete simultánea, de 
modo que asiste fielmente a los 
servicios de adoración y a las 
reuniones de oración de Daniel, 
además jamás olvida orar antes 
de estudiar.

“Dios, no puedo estudiar bien 
sin tu ayuda. Por favor ayúdame 
a no dejar pasar nada que sea 
importante, y a glorificarte con 
buenas notas”.

Ahora ella depende de Dios 
en oración antes de trabajar en 
cualquiera de sus proyectos, y 
ya que le es imposible no tener 
curiosidad por el mundo, con el 
objetivo firme de dar gloria a Dios, 
ella continúa muy enfocada en sus 
estudios en la Academia de Idiomas.

Cuando este hombre empezó a actuar según la Palabra de Dios 

únicamente sin involucrar su propia opinión, su empresa creció 

y empezó a recibir mayor cantidad de órdenes de trabajo. 

Junto a su esposa Kwang-Ok Hwang

Diácono Young-Woo Park frente a uno de los anuncios publicitarios que él diseñó

Esta es la historia de la empresa de Young-Woo Park, la cual tuvo éxito luego de superar tiempos difíciles a través de obras de fe. 

Antes de la oración Después de la oración


